
Ausschussmitglied  

 
Frau Rebhan fragt nach, ob die Möglichkeit besteht, ein größeres Schild neben 

der Ampelanlage anzubringen, welches zudem verdeutlicht, dass die Ampel nur 
für die Auffahrt nach oben gilt. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung sagt zu, die Anbringung eines größeren Schildes zu prüfen. Am 
Text des Schildes selbst sollte aufgrund der Umstände und um etwaige 
Blechschäden zu vermeiden, laut der Verwaltung festgehalten werden. 

 
 

 
 


